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Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Wo sind in den letzten 6 Monaten in der Stadt Kassel verstärkt 
Verunstaltungen durch Graffiti bekannt geworden? 

 
2. Was unternimmt der Magistrat bzw. die Stadt zu deren Beseitigung? 

 
3. Welche Kosten entstehen dadurch? 

 
4. Ist bekannt, in wie vielen Fällen Strafanzeige erstattet wurde? 

 
5. Sind durch diese Strafanzeigen Einnahmen für die Stadt durch die Beseitigung 

der Verunstaltungen durch die Verursacher selbst erzielt worden? 
 

6. Liegen Untersuchungen darüber vor, welche Auswirkungen Graffiti auf das 
Stadtbild, die Attraktivität der Quartierslage und das Sicherheitsgefühl der 
Bürger hat und wie werden die diesbezüglichen Ergebnisse bewertet? 

 
 
 
 
Die Anfrage ist durch die schriftliche Antwort des Magistrats 
beantwortet. 
 
 
 
 
 
Alfons Spitzenberg Elisabeth Spangenberg 
Vorsitzender  Schriftführerin 


